



RICHARD ULLA

Por el accidente de 2025, Codelco investigó un hecho de 2023.

Auditoría se realizó por el accidente de 2025, en el que fallecieron seis mineros

Codelco despide a tres jefes de El Teniente por estallido de roca de 2023

M. EUGENIA SALINAS

Codelco decidió desvincular a tres altos ejecutivos luego de conocer los resultados de una auditoría interna que llevó a cabo a raíz del estallido de roca que hubo en julio de 2023 en El Teniente. Esta investigación se realizó en el marco de las indagaciones que ha realizado la estatal por el grave accidente de julio de 2025, en el que seis mineros fallecieron.

Quienes dejan sus funciones son Claudio Sougarret, ex gerente de

Operaciones de El Teniente y actual gerente general; Rodrigo Andrades, ex gerente de Minas y actual gerente de Proyectos en la misma división; y Mauricio Barraza, vicepresidente de operaciones.

Según informó Codelco, la auditoría detectó "inconsistencias y oculamientos en la forma en que antecedentes técnicos fueron reportados a la autoridad sectorial", luego de los hechos ocurridos en 2023, "así como la identificación de desviaciones ocurridas en el mismo periodo atribuibles a ejecutivos actuales y ex

ejecutivos de la Corporación". Esto último la empresa manifestó que corresponde a "incumplimientos graves de deberes".

Con tales antecedentes, "el Presidente Ejecutivo (Rubén Alvarado) resolvió la remoción inmediata de la línea ejecutiva responsable", agregó Codelco.

La empresa informó que entregará estos antecedentes al Ministerio Pú- blico y que realizará otras auditorías internas "referidas a posibles incumplimientos adicionales en materia de permisos".